

Document video**Titre du film :** Kwââ maara**Durée :** 2'36''**Lieu :** Nè âbwia**Date :** Lundi 23 Avril 2007**Personne interrogée :** Angèle M'Béréou veuve Néké**Collecteur :** Yoann Guilleminot**Description :**

La plante Kwââ maara a des racines qui rappellent les veines du dessus des pieds .Il est préférable de choisir des plans assez hauts , de couper et de faire bouillir les racines avec les feuilles afin de favoriser la circulation au niveau des pieds .Les fleurs sont jaune orangé .C'est le cousin d'Angèle , Moindou Calixte , qui lui a appris .